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A LA MESA DEL CONGRESO 

DE LOS DIPUTADOS 

 

 
CONCEP CAÑADELL i SALVIA, en su calidad de diputada del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las 
respuestas por escrito. 
 

En una reciente entrevista al diario británico The Guardian publicada el 
pasado 26 de diciembre, el Ministro de Consumo Alberto Garzón afirmó sin 
tapujos que España exporta carne de mala calidad de animales maltratados 
y que los ganaderos españoles no respetan el bienestar animal.  
 
Concretamente, criticó las megagranjas, a las que acusó de “instalarse en 
pueblos de zonas despobladas, y poner 4.000, 5.000 o 10.000 cabezas de 
ganado. Contaminan el suelo, contaminan el agua y luego exportan 
esa carne de mala calidad de esos animales maltratados”, sin aportar 
prueba alguna que sustentara sus afirmaciones. 
 

 

• ¿Le parecen acertadas y comparte la totalidad del Gobierno estas 
injuriosas afirmaciones efectuadas por su Ministro de Consumo al 
rotativo The Guardian en relación con el sector ganadero, 
fundamental durante la pandemia, exponente de calidad y seguridad 
alimentaria y animal, estratégico para luchar contra la despoblación y 
con un importante peso en el PIB? 

 

 

 

 

 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 05 de diciembre de 2021 

 

 

 

 

              Concep Cañadell i Salvia 
              Diputada del PDeCAT 

 


